

LIECHTENSTEINER Vaterland

Operette ist mit zwei Infoveranstaltungen in die Produktion gestartet

01. Mai 2023, 23:38 Uhr  01. Juni 2023, 23:53 Uhr



Das OK-Team informierte über den Probenplan für «Die Csárdásfürstin». (Bild: Bild: Gianluca Urso)

Die Operette Balzers steht in den Startlöchern für ihre nächste Produktion: Mit einer Infoveranstaltung für den Kinderchor und einem Filmabend für die Helfenden, Chormitglieder und Ballett starten die Balzner mit dem SOL in die Saison 2024: «Die Csárdásfürstin».

In der vergangenen Woche haben die Verantwortlichen der Operette Balzers eine erste Infoveranstaltung für den Kinderchor der kommenden Operettenproduktion «Die Csárdásfürstin» durchgeführt. Der Kinderchor wird unter der Leitung von Verena Huber sein. Am Samstag ist dann auch für die Erwachsenen der Startschuss in die neue Saison gefallen. Am traditionellen Kick-off für die nächste Produktion und einem Filmabend für ehemalige Chormitglieder, Ballett und Helfende haben die Hauptverantwortlichen eine Filmaufnahme von «Eine Nacht in Venedig», der Produktion von 2022, gezeigt.

Anschliessend haben der Präsident Toni Bürzle, der musikalische Leiter Willi Büchel und der neue Chorleiter Mattias Müller-Arpagaus über den Probenplan und Spezialitäten der «Die Csárdásfürstin» informiert. Auch der neue Regisseur Gernot Kranner und der

Choreograf Miguel Zermeño haben sich per Video-Schaltungen vorgestellt und ihre Vorfreude auf die Arbeit in Balzers bekanntgegeben.

Beim gemeinsamen Abendessen ist die Vorfreude auch unter den Mitwirkenden deutlich zu spüren: Der Kick-off ist eröffnet und alle warten gespannt auf den Soirée-Abend am 16. Dezember 2023 und den Beginn der Proben Anfang Januar 2024. Die Premiere folgt am 24. Februar 2024. *(Anzeige)*

Kontakt

Operette Balzers

Artikel: <http://www.vaterland.li/liechtenstein/operette-ist-mit-zwei-infoveranstaltungen-in-die-produktion-gestartet-art-530580>

Copyright © 2023 by Vaduzer Medienhaus

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung.